



26.02.2018

5.000 €-Spende für den Laser-Cutter in der Schneiderscheune Bad Windsheim

Das FabLab in der Schneiderscheune soll Jugendlichen die Heranführung an die Technik ermöglichen. In Seminaren können sie z.B. an einer T-Shirt-Pressen, einem 3-D-Drucker oder einem Folienplotter arbeiten.

Mit dem Laser-Cutter ist nun die Basisausstattung des FabLabs komplett. Das hochwertige Industrie-Gerät schneidet und graviert Holz, verschiedene Kunststoffe, Textilien und sogar Edelstahl.

Die Stiftung der Sparkasse im Landkreis Neustadt a.d. Aisch – Bad Windsheim bezuschusst die Anschaffung des Geräts mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro, denn Jugendarbeit und Bildung liegen uns am Herzen.

„Gemeinsam allem gewachsen. Wir packen mit an!“

Denn jeder kann etwas bewegen und am besten in der Gemeinschaft. Deswegen unterstützen wir gerne regionale Projekte, die Menschen zusammenbringen und fördern.



Bürgermeister Bernhard Kisch (r.) und Patrick Wiesinger, Leiter der Schneiderscheune (l.), freuen sich mit Michael Capek, Vorsitzender des FabLabs (2.v.l.), über die 5.000 Euro aus der Sparkassenstiftung – übergeben von Sparkassendirektor Thomas Sighart (2.v.r.).